

安倍9条改憲をどうみる

一橋大学名誉教授・「九条の会」世話人 山内 敏弘さん

安倍晋三首相が発起した、9条1項、2項を残して自衛権を憲法に明記するという9条改憲案の危険性、問題点について、憲法学者の山内敏弘一橋大学名誉教授に聞きました。(中祖寅一)

について、憲法学者の山内敏弘一橋大学名誉教授に聞きました。
(中祖寅一)



やまうち・としひろ 1940年、山形県生まれ。一橋大学名誉教授。憲法学。主な著書として『立憲平和主義と有事法の展開』、『改憲問題と立憲平和主義』など。

全面的な集団的自衛権行使へ 国民の生活・権利に重大な影響

国民の生活・権利に重大な影響

ヒトの「血栓塞栓症」を説明する
これが、日本の医学（医師用語）
「血栓塞栓症」だ（たぶん）、農田君
も「血栓塞栓症」という言葉を
聞いたことがある。でも、何が
何を意味するのか、よくわから
ない。そこで、今日は、この「血栓塞栓症」
について、簡単に説明する。
この言葉は、日本語で、漢字で書くと
「血栓塞栓症」という形になる。
これが、英語で書くと、
「Thromboembolic disease」となる。
これが、日本語で書くと、
「血栓塞栓症」という形になる。

憲法改正 20年施行目標